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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  中津商業高等学校 学校運営協議会 （第３回） 

 

２ 開催日時  令和７年１月２２日（水） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  中津商業高等学校会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  成瀬 博明  本校同窓会会長（欠席） 

                副 会 長    保母 龍興  本校同窓会副会長 

                委  員    児玉 光弘  地域住民代表、学識経験者 

                            李   瑾  中京学院大学准教授 

                            平岡  淳  中津川市立第一中学校校長 

              有我友香理  中津川市定住推進部市民協働課主任 

              鈴木 真弓  中津川市商工振興課主任主査（欠席） 

              久木 利道  トーキン工業（株）相談役 

              名城 仁志  本校ＰＴＡ会長（欠席） 

              野田賢太朗  本校ＰＴＡ役員 

      オブザーバー  原  祐一  本校元校長 

              森  益基  岐阜県議会議員（欠席） 

           学 校 側    丸山  裕    校 長 

丹羽  静    教 頭 

松村 勇一  事務長 

兼松 美穂  教務主任 

伊藤 則生  生徒指導部長 

坂本 美和  進路指導部長 

若尾 昌彦    商業教育部長 

勝野日菜子    記録 

                                                 

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）令和６年度 教育指導の重点及び学校経営計画の評価について 

    各分掌より、年度末評価の「取組状況・実践内容評価項目の達成状況等」及び「成果と課

題」について説明。 

教頭より、「来年度に向けての改善方策等」について説明。 

 （２）令和７年度 スクールミッションについて 

    校長より説明。 

（３）令和７年度 学校運営の方針と重点について 

   校長より説明。 
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６ 各委員からの意見 

   意見 １：流通コースにおいて開発された商品はすばらしいものができた。今後も継続した

学びをしてほしい。 

   意見 ２：理想と現実のギャップが生じてしまう難しい時代の中、少しでも改善しながら進

めていく姿勢が伝わってきた。 

   意見 ３：介護職や医療関係の職は仕事の魅力が分かりやすいが一般企業の仕事の魅力は、

実際に職場を見ることがあまりないため伝わりにくいのではないか。 

       ⇒今後は仕事の魅力を含めた課題研究をしていく。 

   意見 ４：中津川市の魅力に改めて気づかされた。高校生の目線で「住みたくなる中津川」

を考えることができれば定住人口も増えると考えられる。 

   意見 ５：「スリンプル・プログラム」については中学校でも始めた。人間関係の構築も学

校の中でやっていかなければならない。 

   意見 ６：ワークライフバランスの観点から課題研究を進められており良い。中津川市のＨ

Ｐでも紹介したい。 

   意見 ７：日商簿記検定１級２名合格はすばらしい。それも含めて新聞やメディアに紹介し、

本校が何をやっているか一般にも伝えてほしい。 

   意見 ８：プロジェクションマッピングの取り組みは、AI化という要素も含まれているため、

ぜひ挑戦してほしい。 

   意見 ９：達人カップにおいて優勝は逃したものの、販売における企画、収支決算について

大変良い学びができている。 

   意見１０：もっと本校の活躍を大きく取り上げて、アピールしていくべき。 

   意見１１：各コースの良いところを共有していくとさらに良い学びになる。 

   意見１２：現在、各コースに分かれて課題研究などを行っているが、他のコースも同じ講習

や授業を受けるとよい。 

 

７ 会議のまとめ 

学校評価アンケートの結果を踏まえ、「令和６年度 教育指導の重点及び学校経営計画」の

達成状況及び成果と課題について、各分掌長より説明を行った。教頭からは、来年度に向けての

改善方策等の説明を行った。各委員からは意見を聞き、承認された。またスクールミッションに

ついては、各委員からの意見を踏まえ、また、教育委員会事務局とも協議の上策定したものを提

示した。こちらも委員から承認された。また令和７年度学校運営の方針と重点についても承認さ

れた。 


